



**Socialiste Républicain et Citoyen**  
**Un nouveau souffle**

La création du Groupe "Socialiste, Républicain et Citoyen" marque la continuité dans le travail engagé depuis 2020 pour défendre une gauche de progrès au service de tous les Kremlinois.

Né de la convergence entre le maire, son équipe, et les élus socialistes, ce groupe incarne notre volonté d'amplifier les engagements pris ensemble, en les rendant toujours plus concrets.

En promouvant une écologie populaire, nous continuerons d'adapter l'espace public aux mobilités douces tout en intensifiant le verdissement de notre ville. Nous resterons résolus à défendre des services publics locaux forts, indispensables à l'égalité pour tous.

Notre feuille de route inclut une action culturelle ambitieuse, pour faire rayonner notre ville et garantir l'accès de chacun à une offre riche et diversifiée. Nous renforçons également nos politiques en faveur de l'égalité, avec des actions concrètes pour soutenir les droits des femmes et promouvoir une ville véritablement féministe. Fidèles à nos valeurs républicaines, nous réaffirmons l'importance de la laïcité et de l'éducation populaire, comme socle de notre politique éducative et citoyenne.

**Le groupe SRC s'inscrit dans la continuité d'un projet partagé, en portant des actions qui répondent aux besoins de tous les Kremlinois.**

Rassembler, innover, agir : telle est notre boussole pour l'avenir des kremlinois, à qui nous souhaitons d'excellentes fêtes de fin d'année.

A.Azzoug, C.Bocabeille et les élus du groupe SRC.



**Pour une ville qui nous rassemble**  
**La solidarité, rempart face aux politiques antisociales du département**

Les festivités de fin d'année rappellent à beaucoup la solitude et la précarité auxquelles il faut faire face dans le quotidien. Et pour cause : la pauvreté est une affaire économique, mais pas que. Elle s'accompagne d'un isolement social et culturel très souvent tabou et pour lequel trop peu de moyens humains et financiers sont déployés. Au Kremlin-Bicêtre, notre groupe impulse pour la deuxième année, un nouvel an solidaire et inclusif qui offre la possibilité aux Kremlinois de se retrouver pour partager un moment festif. Mais les actions collectives de solidarité ne s'arrêtent pas au cadre municipal. De nombreux acteurs associatifs locaux sont en première ligne pour faire vivre le lien social qui parfois fait défaut. Visibiliser ce travail bénévole essentiel, c'était l'objectif des fêtes des solidarités que la droite en responsabilité au département n'a pas manqué de supprimer, tout comme le chèque des solidarités qui bénéficiait chaque année à 70 000 val-de-marnais. Cette année, les militants communistes du Kremlin-Bicêtre accompagnés de 15 associations locales redonnent vie à cette fête qui aura lieu le dimanche 15 décembre de 14h à 18h à l'espace André Maigné. Cet après-midi convivial et chaleureux sera également l'occasion de rappeler l'importance d'avoir un département utile et solidaire avec tous ses habitants.

Le groupe « Pour une ville qui nous rassemble », élus PCF et apparentés, Tous Citoyens



**Groupe Écologiste et Citoyen du Kremlin-Bicêtre**

La tribune du « Groupe écologiste et citoyen du Kremlin-Bicêtre » ne nous est pas parvenue.



**Kremlin-Bicêtre en avant, radical et écologiste**  
**KBH : qui est aux manettes ?**

Un an après le « coûteux rachat » (dixit la Chambre régionale des comptes) du patrimoine HLM kremlinois par la coopérative voulue par la majorité municipale, le quotidien des locataires est plus que jamais dramatique.

Ascenseurs en panne, absence de TV, malpropreté, parkings squattés, travaux d'entretien en attente, postes de gardiens vacants : il faut des semaines voire des mois pour que ces soucis de tous les jours – qui frappent quasiment tous les groupes – soient résolus, quand ils le sont !

Pire, des travaux de réhabilitation ou des grosses réparations pourtant urgents ne semblent plus à l'ordre du jour. Ainsi, la réhabilitation des Martinets serait non financée, faute de subvention.

Face à ces carences, les habitants se heurtent au scandaleux silence des services de la coopérative. Interpellé lors de plusieurs conseils de quartier, le maire se déclare impuissant, promettant de « relancer » le bailleur, comme s'il s'agissait d'un simple tiers. Depuis 2020, la majorité n'a cessé de fanfaronner sur sa capacité à « reprendre le contrôle » de la gestion quotidienne. Aujourd'hui dépassée par la situation, il lui faut un bouc émissaire. Valdey serait donc l'unique responsable. Accusation de moins en moins crédible au fil du temps, surtout que le maire prétend « ne pas être aux manettes » d'une société dont la ville est l'actionnaire majoritaire. Cette attitude inadmissible témoigne d'un intolérable mépris envers les locataires

Jean-François Banbuck

**Les tribunes publiées par les groupes politiques du Conseil municipal engagent la seule responsabilité de leurs auteurs.**



**Génération écologique et sociale**

Le retour du froid souligne la dure réalité des sans-abris. Malgré l'ouverture de centres d'urgence et l'organisation de maraudes, ces dispositifs restent insuffisants. Souvenons-nous du drame survenu en début d'année : malgré la vigilance de la police municipale, des services sociaux, des associations, des Kremlinois et des élus, notre ville a perdu Laurent T, emporté par le froid. L'hiver demeure la saison la plus meurtrière pour les sans-abris.

Les hébergements d'urgence sont saturés chaque hiver. Les causes de cette hécatombe sont nombreuses, mais le manque de logements sociaux y joue un rôle majeur. Avec un objectif de 40 % de logements sociaux, notre ville assume pleinement ses responsabilités. On ne peut à la fois déplorer les morts dans la rue et refuser la construction de logements sociaux.

L'assouplissement de la loi SRU voulu par le gouvernement, soutenu par l'opposition municipale, inclut les logements intermédiaires dans les quotas, favorisant ainsi les villes qui refusent de les respecter. C'est un coup dur pour la production de logements sociaux dans un pays où 800 personnes sont mortes dans la rue l'an dernier. L'État doit engager un plan d'urgence pour accélérer la construction de logements sociaux et renforcer les moyens pour ouvrir des centres d'hébergement. Il est urgent d'agir pour éviter un record tragique cet hiver !



**ENSEMBLE CHANGEONS LE KB**  
**Une gauche qui méprise les locataires du logement social**

La majorité PS-PCF fait preuve d'un double mépris : hausse drastique de la taxe foncière stigmatisant les propriétaires et abandon des locataires de KB Habitat, présidée par M.Delage. Pannes d'ascenseurs, moisissures, humidité, chauffage défectueux, loyers augmentés brutalement... Les plaintes s'accumulent, tandis que KB Habitat reste sourd aux appels des habitants.

Conséquences ? Hospitalisations d'enfants, mal-logement des personnes vulnérables, des logements insalubres... Cette inaction illustre une majorité municipale dépassée, incapable de répondre aux besoins essentiels des citoyens. Pourtant, les promesses ne manquaient pas : réformer la gestion et reprendre en main ce parc social. En accusant Valdey de négligence, cette majorité avait justifié l'achat des logements sociaux pour plusieurs M€, en laissant espérer des améliorations significatives. Mais rien n'a changé.

Plutôt qu'entretenir le parc existant, cette équipe préfère multiplier les projets de construction, augmentant le quota des logements sociaux au détriment des locataires actuels. Le comble: le maire intérimaire prétend publiquement « ne pas avoir les manettes » pour solutionner des années de mauvaise gestion inefficace et coûteuse.

Il est temps de repenser profondément la gestion du logement social pour placer enfin les habitants au coeur des priorités, et mettre fin à ce mélange de mépris et de désinvolture.

Lionel Zirciroglu-N.Chiboub-JP.Ruggieri-L.Couto-L.El Krete

**Les tribunes publiées par les groupes politiques du Conseil municipal engagent la seule responsabilité de leurs auteurs.**